



すびっこ 美術館

おおぞら保育園

松尾 咲菜ちゃん



夏祭りの思い出

夏祭りで太鼓を演奏したときの絵を描いてくれたのは咲菜ちゃん(5歳)。叩くリズムもすぐに覚えられたそうです。4月から1年生になる咲菜ちゃん。「小学校に行ったらね、体育と音楽が楽しみなんだ♪」とニコニコ話してくれました。

ぼくの夢 わたしの夢



夢は…。 “医者”

照沼小学校5年 ● 大内 絵理香

わたしの将来の夢は医者になることです。そのきっかけは、テレビのドラマを見たことでした。治らないと診断された患者さんが、ある医者の力で無事に回復した、ということが放送されていました。わたしはそのドラマを見て、より多くの人の命を救いたいと考えるようになりました。わたしが医者になったら、人の病気を治したり、患者さんやその家族を幸せにしたりできるようになりたいです。

そのために、今わたしが頑張っていることは、本を読むことと自主学習です。たくさんのお書物の中には、世界が良くなるように力を尽くした人の記録もあるので、とてもためになります。自主学習では、新聞を切り抜き、事実と意見をまとめることで、「読解力」が向上するように頑張っています。

このように、たくさん勉強をして、優しくてカッコいい医者になりたいと思っています。

わが家の子育てノート

小川 あゆみ

私たち家族は約3年前に、主人の地元である東海村に越してきました。私と主人、長男の隆晟(5歳)、長女の凜香(2歳)、次女の璃紗(5か月)の5人で、毎日楽しく、にぎやかに生活しています。

とはいっても、生まれたばかりの子どもを含む3人の子育ては、何が大変か分からなくなるくらい、大変なことばかり。今が一番踏ん張りどきと思い、子どもたちの笑顔をパワーに、子育てに奮闘しています。

隆晟は、昨年の4月から幼稚園に通い始めました。今までもずっと一緒にいたので、毎日泣きながら通う姿に、大丈夫かな…と心配することもありました。約1年が経とうとする今では、友だちもでき「幼稚園大好き!」と、はりきって通園しています。

凜香は、お兄ちゃんのマネをすることと、妹の面倒を見るのが大好きな女の子です。最近では、いろいろなことに興味を持ち始め、何に対しても「自分でやる!」とチャレンジ精神が旺盛です。

璃紗は、やっと首が据わり、お兄ちゃん、お姉ちゃんのことを見ては、ニコニコと笑顔を見せてくれます。兄妹

3人でお喋りするのには、まだかな…と私たちがその成長を楽しみにしています。

子どもが1人、2人と増えることで、負担も増えますが、それ以上に喜びや幸せを感じることも多くなります。隆晟と凜香は、まだ甘い時期であるにもかかわらず、璃紗をおんぶして家事をする私を気遣ってか、2人で仲良く遊んでいてくれます。上の子が下の子の面倒を積極的に見てくれ、助けられることがあります。ときには悪さをし、目が離せないときもありますが、3人兄妹のママになれたからこそ、感じるこのでできる喜びだと思います。

引越してきた当初は、戸惑うこともありましたが、今では主人の両親はもちろん、親戚の方々や子どもたちのいとこなど、たくさんの人たちとの関わりの中で、子育てできる環境をうれしく感じています。手を借りてしまうこともあると思いますが、これからも温かく見守っていただきたいと思います。隆晟、凜香、璃紗の3人には、思いやりを大切に、兄妹仲良く、元気に育ってほしいです。



ぜひご利用ください!



村公式アプリ 「こちら東海村」



村公式子育て応援アプリ 「のびのび子育て帳」



村公式フェイスブック 「東海村ご当地レポーター」



村公式ツイッター 「東海村」